

吉本興業

千葉県住みます芸人 もぐもぐピーナッツ

横芝光町観光まちづくり大使に就任!

初代!



問 観光まちづくり協会  
☎ (74) 8585

問 産業課経済班  
☎ (84) 1215

4月17日、(一社)横芝光町観光まちづくり協会が、吉本興業に所属する千葉県住みます芸人「もぐもぐピーナッツ」のお二人を初代横芝光町観光まちづくり大使に委嘱し、同日、横芝駅前情報交流館「ヨリドコロ」で就任式が行われました。

就任式でお二人は「横芝光町との関わりは、4年前に遡ります。町内で農業を営む向後さんに出会い、地元の畑で長ねぎや落花生を一から栽培することになりました。栽培をしていく中で地元農家さんとのつながりが生まれ、いろいろな場面で助けてもらうなど人の温かさに触れたことがきっかけです。これから、町民のみなさんと一緒に横芝光町を盛り上げていきたいと思っています。」と話しました。

また、(一社)横芝光町観光まちづくり協会の井上会長と山田副町長は「今、横芝光町は地方創生のキーワードである関係人口が少ないというのが課題となっています。幸せが実感できる住みよい町、楽しい町になるように、大使と共に町の魅力を発信し盛り上げていきたいと思っています。」と話しました。

この日は、就任式のほか、

応援に駆けつけた吉本芸人のお笑いミニライブや駅前マルシェも開催されました。

駅前マルシェでは、もぐもぐピーナッツさんが実際に畑で栽培したねぎの販売やねぎレシピの試食会を行い、出店者や来場者の方々を巻き込むトークで会場を盛り上げました。

**千葉県住みます芸人「もぐもぐピーナッツ」**

うっほ菅原とばっしーのコンビ。

2018年(平成30)にコンビ結成。吉本興業が所属する芸人を「住みます芸人」として全国各47都道府県に拠点を置き、笑いの力で地域活性化のお手伝いをするプロジェクトのメンバー。もぐもぐピーナッツのお二人は千葉県担当。現在「虫生」地区で耕作放棄地を活用し落花生とひかりねぎの栽培を行っている。

**横芝光町観光まちづくり大使**

(一社)横芝光町観光まちづくり協会の制度で横芝光町のプロモーション活動に賛意を示し、様々な分野で活躍している強い影響力を持つ方を任命して、広く横芝光町の魅力発信に協力していただくもの。

地元の人たちの温かさに触れたことがきっかけ。  
町民の皆さんと一緒に横芝光町を盛り上げていきたい。